

DIARIO DE VALLADOLID

Adif asume ahora el túnel de Pilarica que estará en un año

El Ministerio de Fomento claudica y decide costear los 6,8 millones de euros de inversión de la obra ▶ El Ayuntamiento se compromete a aportar los 2 M€ del paso de la plaza Rafael Cano

VALLADOLID
Finalmente, el Ministerio de Fomento de Ana Pastor, a través del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif), cede y asume

ahora la construcción del túnel de Pilarica, al que últimamente había puesto más de un reparo. La obra, que ahora sí costeará en su totalidad, supondrá una inversión de 6,8

millones de euros y se prevé esté finalizada prácticamente en un año, para finales del próximo 2017. Por su parte, en el acuerdo sellado ayer por el concejal de Urbanismo,

Manuel Saravia, con Adif, el Ayuntamiento se compromete a aportar otros dos millones de euros para la construcción de la plaza de Rafael Cano. **PÁGINA 4**

LA QUINTA ESQUINA
ALFREDO BLANCO
«Puente decidió hace tiempo llevar a juicio a De la Riva por la 'comfort letter'»

VALLADOLID
El concejal del Partido Popular en el Ayuntamiento, Alfredo Blanco, considera que el alcalde, Oscar Puentes, ya tenía previsto hace tiempo llevar a los tribunales a Javier León de la Riva, un hecho que demuestra que el tripartito «no tiene voluntad de llevar a cabo el soterramiento» y por eso «está poniendo tantas pegas». **PÁGINA 6**

Adjudicada por unanimidad a Gadea la sede del CEEI en Boecillo

VALLADOLID
Carlos Martín Tobalina, vicepresidente en funciones de Economía, califica la operación como una «excelente noticia» ya que la venta del edificio facilita ahora la liquidación de la sociedad pública, después de que Gadea se quede con el CEEI. **PÁGINA 9**

UNA MIRADA A CASTILLA Y LEÓN

Memoria en los caminos de mi tierra



ADOLFO ALONSO ARES

PÁGINA 3

REAL VALLADOLID

El club recurrirá la sanción ante el comité de Apelación

Dos partidos a Roger por pegar a una puerta

PÁGINA 25



J. M. LOSTAU

ZARZUELA Y FOLCLORE PARA EL CUMPLEAÑOS DE UNA ESCUELA DE TEATRO

La Escuela de Arte Dramático de Castilla y León celebró ayer su décimo aniversario con la representación de una versión muy personal de 'Gigantes y Cabezudos', la zarzuela de Miguel Echegaray y Manuel Fernández,

llevada a escena por alumnos del centro y diversos colectivos aficionados de la provincia. Una ocasión para presumir, a las puertas de la fiesta de Villalar, de algunos trajes típicos del folclore de Castilla y León. **PÁGINA 22**

CASTILLA Y LEÓN

Grupo Antolín dispara su inversión a 340 M€, la mayor de su historia

La cifra inversora de la industria se duplica respecto al último año, mientras la facturación crece un 58%

BURGOS
La compra de Magna Interiors por parte de Grupo Antolín ha logrado disparar sus ventas y duplicado la

inversión. El crecimiento en el mercado americano ha pasado del 1,5% al 75% y la facturación ha crecido un 58%. **PÁGINAS 12 Y 13**

RESIDENCIA PARA MAYORES www.araliaservicios.es

Estamos cerca de ti

Aralia
Servicios sociosanitarios

TORDESILLAS
Nº R. Sanitario: 47-C3-0220
C/ Fernando I de Habsburgo, s/n
983 48 61 96